

学校だより：

岩中リポート

第2号 令和2年4月20日（月）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

新型コロナウイルスの影響で臨時休業となりました。

4月6日に入学式が行われ、翌日の7日より新入生も元気に登校し学校生活を送っていた矢先の臨時休業となりました。7日の夕方に臨時休業の連絡が急遽入ったため、本校の職員室内はその対応でたいへんでした。生徒は部活動が終了しすでに下校しており、教職員も退勤しているなど、残っていた先生方で全家庭に手分けし電話連絡をしました。本来であれば全家庭に一斉配信できるノパメールを利用しているところですが、当日は登録中（更新中）のため利用することができませんでした。お忙しいなかではございますが、ご理解をいただき全家庭のご登録をよろしくお願いいたします。

“臨時休業期間が再延長”となりました・・・。

本日、4月20日（月）にノパメールや電話連絡、ホームページでお知らせしたとおり、臨時休業期間が再延長されました。須賀川市も緊急事態と言っても過言ではありません。子どもたちの安全第一を考え再延長されましたので、十分にご理解いただき各家庭での対応をよろしくお願いいたします。なお、期間は以下のとおりです。

臨時休業期間：令和2年4月22日（水）～5月6日（水）

なお、4月22日（水）は登校日です。各学年の登校時間に合わせて自転車等、十分に気をつけて登校ください。詳細につきましては、ホームページでお知らせしたとおりです。

計画的に家庭学習を進めてください！

各学年より学習課題が提示されました。せっかくの長い休みです。各自で計画的に自主的な学習に力を入れてください。特に前年度の3学期途中で臨時休業となりました。各教科、まだ学習していなかった部分をできる範囲で結構ですので、予習してみてもいいでしょうか。もしも、分からないところや疑問点などありましたら、学校に電話で問い合わせしても大丈夫です。そういった電話を本校の先生方、各教科のプロ集団は待っていますので。



そんななか、学校では・・・。



校舎内外は生徒がいないため、たいへんに静かです。臨時休業中ではありましたが、当初の予定どおり8～10日に各担任で地域訪問を実施し、生徒一人ひとりの自宅の場所を確認させていただきました。また、全教職員でも計画的に地域や生徒たちの様子を見るために、地域訪問させていただいております。今後も臨時休業期間は状況に応じて行いたいと思います。地域の皆様にお会いした時は、率先して挨拶するよう共通理解を図りましたので、よろしくお願いいたします。もしも、何か不安なことや心配のことなどありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

※ 各先生方、おそらくスーツ姿ではなくジャージ姿で訪問するかと思いますので、すぐに本校の教職員だと分かるかと思います。

本当に学校は静かです・・・、ある日の学校の様子から。



(静まり返った校舎内、子どもの声が聞こえない学校は考えられません・・・。)



(先生方はいつ学校が再開してもいいように準備万端で計画を進めています。早くスタートしてほしい。)

先生方の中には専門委員会や部活動結成をどのようにすべきか。生徒に説明もしていなければ決めてもない。また、中体連大会はどうなるのか。本当に開催できるのか。いろいろと心配な点は数多くありますが、これほどこの学校も同じです。まずは私たち教職員や大人が「ど〜んと構え」、子どもたちに動揺を与えないことが一番だと思います。今与えられた環境の中で、今できることを最大限にやることだけだと思います。頑張るしかありません。マイナスをプラスに考え、岩瀬地区みんなで手を取り合い、乗り切っていきましょう！

外を見渡すと、桜の花が咲き誇り、もう春です！

春の暖かさが増し、校舎周辺にも春がやってきました。例年ですと、校長室から校庭を見渡すと、野球やサッカー、陸上の練習に励む生徒の姿や声が聞こえているのですが・・・今年はずいぶん寂しいです。



(桜やチューリップと色々な草花が咲いてきました。用務員の深谷さんの季節がやってきました。)

新型コロナウイルス感染拡大の心配・臨時休業に伴う子どもの学習の遅れ・学校行事や中体連等の対外行事の実施の有無など考えれば不安なことばかりです。しかし、こういふときだからこそ、家庭でできること・地域でできることがあると思います。時間をもてあそびゲームばかりしてはいけません。家庭学習はもちろんですが、家の手伝い(農家も忙しくなってきました)をしたり、自主的に体を動かしたり(キャッチボールや素振りなど)と、いつ学校が再開してもよい状態に体も頭も準備しておく必要があります。当然、コロナウイルス対策でできること・やるべきことは今後も継続して行わねばなりません。「ピンチはチャンスです！」暗くならず下を向かず、前向きに笑顔でやっていこうではありませんか。青春の貴重な時間、大人も子どもも有意義に使っていくことが大事です。

～本校ホームページ、4月16日(木)にアクセス数95万件を突破しました！今年度も楽しい情報を発信していきます。～